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Protokoll Plenum «Wie kommt Luuise an 
die Schulen?» Vertiefung 2   
(live getippt durch fbe) 

Heike: Werbung ist wichtig.  Ausgewählte Schulen persönlich kontaktieren. Im Rahmen von z.B. SL-
Coaching Luuise einbringen, «Immer wenn wir an den Schulen sind Luuise erwähnen», Wir (hr und 
aw) wollen mind. 1 online Durchführung sichern 

Monika: Der Start mit kleinen Datenerhebungsinstrumenten finde ich lohnend, vielleicht weckt das 
nach kurzen Workshops dann die Lust auf Luuise 

Alexander: Wir kennen viele SL und können da vielleicht einige gewinnen. Ihr habt das super 
gemacht! 

Sven: Persönlich auf engagierte Kollegen zugehen, das funktioniert, bringt positive Erfahrungen. 
Coachs sollen persönlich LPs ansprechen. Luuise-Coachs sollen an ihren eigenen Schulen Luuise 
aufbauen. Wir müssen an unseren Schulen aktiv werden. Ihr (Luuise-Team) könntet den Kritikpunkt 
«ist zu aufwändig» mal anpacken. Vielleicht hilft für die Akzeptanz eine Verschlankung? Ich sehe es 
wissenschaftlich auch kritisch, aber es ist ein Akzeptanz-Problem, es ist zu viel. Und wir brauchen 
Digitale Luuise. Das ist wichtig! Digitale Beispielsammlung aber auch digitale Weiterbildung.  

Gabriele: Ich will das bekräftigen. Digital hilft und ist wichtig. Digitale Module anbieten online. 
Smart-Ziele digital formulieren. Auch Beratung online, macht uns sicherer und LPs sind vielleicht 
bereiter, weil das weniger aufwändig erscheinen kann.  


